



Un jingle de N'iora pour la sonnerie de collège

publié le 01/02/2021

Arts et identité, Education musicale-Histoire des arts

Une séquence de cours, Education musicale-Histoire des arts "**Arts et identité**" a permis aux élèves de 3e de se lancer dans la création sonore.

Le sujet traité fut : "*Tu es cadre dans une start-up de communication et tu as reçu une commande du collège du Jardin des Plantes pour créer un jingle d'identité sonore du collège*"

A toi de créer en 20 à 30 secondes avec l'application ou le logiciel de ton choix.

Des révélations ont vu le jour dans ce travail de création et notamment avec des outils professionnels tel que FL Studio. L'ensemble des élèves de 3e ont pu faire le choix des 3 jingle les plus représentatifs à leurs sensibilités musicales. Ce travail a été ensuite proposé en sonnerie pour accompagner les élèves dans les travaux de tous les jours.

AUJOURD'HUI c'est le grand jour, le jingle de N'iora Randriamamonjy, élève de 3e B, sera diffusé comme sonnerie dans l'enceinte du collège toute la semaine.

 [sonnerie_3_n_iora](#) (WAV de 6.5 Mo)

Lors de la semaine de rentrée de février, nous entendrons aussi les travaux de Malo Gérard 3e B et Léo Ferrand en 3e E.

Découvrez les jingles en consultant ce lien : <https://fr.padlet.com/sylviabesnaul...> 

La séquence de cours sera aussi un sujet possible pour l'oral du Brevet des collèges :

<https://fr.padlet.com/sylviabesnaul...> 

Article rédigé par

Sylvia Besnault

Professeure d'Education Musicale et Chant Choral

Responsable pédagogique du dispositif CHAM-CHAD

Collège Jardin des plantes - Poitiers